

Alle Mitglieder des PVT

Radebeul, den 22.09.2011

### Mögliche Umbenennung des PVT zum Verbandstag 2012

Liebe Boulefreunde,

auf dem Verbandstag 2008 kam aus den Reihen der Mitgliederversammlung ein Antrag, dass der Vorstand des PVT prüfen möge, ob eine Umbenennung des Verbandes möglich ist und welche Auswirkungen (z.B. finanzielle) auf die Mitglieder bzw. den Verband dies hätte. Wegen der finanziellen Unterstützung durch den Landesportbund Thüringen wurde dieser Antrag in den letzten Jahren zwar immer wieder andiskutiert aber dann doch zurück gestellt. Bedingt durch die Verlegung der Geschäftsstelle haben wir intensivere Gespräche mit dem LSB Thüringen geführt und von dort wurde signalisiert, dass auch bei einer Umbenennung des Verbandes und der Verlegung der Geschäftsstelle außerhalb von Thüringen, die Mitgliedschaft und Förderfähigkeit weiter bestehen würde.

Natürlich bringt eine Namensänderung auch Folgeprobleme mit sich. Mit dem Namen ändert sich das Logo, die Anschrift, die Homepage und vieles mehr. Da wir aber keine Bestände an Briefpapier, Visitenkarten, Fahnen oder dergleichen besitzen, halten sich hier die Kosten in überschaubaren Grenzen. Im Gegenteil: gerade weil wir planen, Werbematerialien und Shirts für unsere Spieler und Schiedsrichter anzuschaffen, ist gerade jetzt ein günstiger Zeitpunkt, weil wir dann gleich den neuen Namen übernehmen können.

Der Vorstand hat deshalb auf seiner Sitzung im Juli diesen Jahres nochmals seinen Willen bestätigt, für den Verbandstag 2012 einen Antrag zur Namensänderung einzubringen. Da dieser Beschluss aber sehr weitreichend ist wollen wir Euch frühzeitig informieren und gerne mit Euch über Vor- und Nachteile einer solchen Umbenennung diskutieren. Und vor allem den Thüringer Mitgliedsvereinen möchten wir so die Möglichkeit geben, sich in die Diskussion einzubringen.

Der Vorstand wird sich im November zusammensetzen, um den Umbenennungsantrag für den Verbandstag 2012 mit allen notwendigen Satzungsänderungen zu beschließen. Das heißt, dass ihr von Oktober bis November die Möglichkeit habt, eigene Ideen und Vorschläge einzubringen, die wir dann in unseren Antrag aufnehmen können. Der fertige Antrag wird dann Anfang Dezember an die Vereine versandt werden und auf dem Verbandstag 2012 zur Abstimmung gestellt.

Eine Umbenennung bedingt auch einen neuen Namen für unseren Verband. Derzeit favorisiert der Vorstand den Namen 'Pétanque Verband Ost' (PVO). Wer eine bessere Idee hat, schickt seinen Vorschlag bitte an unsere Geschäftsstelle.

Ich freue mich auf Eure Anregungen, Vorschläge aber auch auf Eure Kritik. Laßt uns die Zeit bis November nutzen, um offen zu diskutieren, ob und wie wir eine Umbenennung durchführen wollen.

Vielen Dank und lieben Gruß aus Radebeul!

Mit freundlichen Grüßen



Hartmut Lohß  
Präsident Petanque Verband Thüringen